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●本日の司会         （鈴木 栄 SAA） 
 

 
 

●開会点鐘         （中村 重昭会長） 
 

●国歌・ロータリーソング「奉仕の理想」斉唱 
 
 

●本日のお客様 
 

RI 第 2750 地区 ガバナー補佐 佐藤 剛様 

同地区  グループ幹事 是枝 嗣人様 

（東京小金井さくらロータリークラブ） 

 
 

●ご挨拶 
 

ガバナー補佐佐藤 剛様 

昭島中央ロータリークラブの

皆様には、この 1 年間大変お世話

になりました。ありがとうござい

ました。また、中村会長、志賀幹

事には、1 年半に亘り、グループ

協議会などで大変お世話になり

ました。 

コロナウイルスの影響も、この

1 年で大分収まってまいりまして例会なども通常通り出

来るようになりました。今年度は、周年事業が多くござい

まして、式典、或いは懇親会もコロナ以前のような形で開

催できるようになりました。貴クラブにおかれましては、

大変多くの皆様に出席をして頂きまして懇親を深めて頂

いたことと思います。今年度は、国際ロータリー初めての

女性会長ということで、ジェニファー・ジョーンズさんが

活躍をされました。貴クラブも、次年度は岡野景子さんと

いう心強い会長さんが控えておりますので、次年度の昭

島中央ロータリークラブ皆様のご活躍にも期待をしたい

と思います。また、次年度は多摩中グループから三鷹ロー

タリークラブの宮崎陽市郎さんがガバナーとしてご活躍

なさることと思います。皆様のご協力をどうぞよろしく

お願いいたします。 

グループ幹事是枝 嗣人様 

本年度は私、若輩者ですが、グル

ープ幹事ということで昭島中央

ロータリーの皆様方、そして中村

会長の微笑みと志賀幹事の優し

いお気遣いのお陰で何とか終着

点を目前にこの会場にお邪魔さ

せて頂くことができました。誠に

運営ありがとうございました。次

年度に周年事業を控えておられる貴クラブの皆様が、大

勢他クラブの周年式典にご参加され、色々な所でお声掛

けを頂きありがとうございました。 

 
 

●会務報告         （中村 重昭会長） 
 

6 月のロータリー月間は、親睦活

動月間です。我々の親睦のメイン

イベントは、6 月 11 日（日）・12

日（月）の親睦旅行でう。32 名の

会員が参加ということで楽しい

会になるよう親睦を深めてまい

りたいと思います。 

今月のガバナー月信の中から

少しお話をしたいと思います。本年度の地区スローガン

は「ロータリーを広げよう」ということで、あと残り 1 人

の退会者も出さずに、7 月の新年度にバトンを繋いでいき

ましょうとお言葉を頂いております。世界各地では、ロー

タリーの力を必要としているところが数え切れない程あ

り、ロータリーのビジョン達成には、より多くの人々の力、

そして次世代を担う若い人の力が必要であるとお話され

ています。 

 我々も増強活動を、引き続き頑張ってまいりたいと思

いますで、どうぞよろしくお願いいたします。 

 

●幹事報告         （志賀 義任幹事） 
 

クラブのメールアドレスが変

わります。皆様のポストにお知ら

せを入れました。それから明日、

事務局よりメールにてお知らせ

をお送りいたします。今まで使っ

ていたアドレスがデータ量の増

大に伴い、同じドメインを使うこ

とが難しくなってきました。新年

度の切り替えにあたり、新しい概況書、会員名簿に新アド

レスを載せたいということで、このタイミングで変更を

することをご了承願います。 

2023 年（令和 5年）6月 7 日（水） 

第 1577回例会報告 

 



～新しいメールアドレス～ 

tac-rc@tokyo-akishimachuo-rc.org 
 

地区より 2022-23 年度のインターアクト年次大会の案

内が届いております。登録を希望される方は、幹事までお

問い合わせ願います。 

 
 

●卓話 「各委員長活動報告Ⅱ」 
 

平畑 秀東長期計画 戦略計画委員長 

本年度はコロナの影響で活動

らしい活動が出来ませんでした

が、35 周年事業の計画がメインで

したので、鈴木委員長を中心に

着々と煮詰まってきて、次年度へ

向けて上手く進むのではないか

と思います。例会場の件も色々と

心配しましたが、しばらくは大丈

夫そうということで安心しています。 

長期計画は長い目で見て、少しずつ計画を進めて今後

へ残していきたいと思っています。 

 
 

岩本 勝宏社会奉仕 環境保全委員長 

5 月 21 日（日）多摩川クリーン作

戦に中村会長、志賀幹事をはじめ、

総勢 18 名の会員で参加をいたし

ました。参加してくださった会員

の皆様、日曜日の早い時間から誠

にありがとうございました。 

くじら祭がまた中止になって

しまいまして、ほとんどなんの活

動も出来ませんでした。第 3 回商工会実行委員会で、中

止が決定してしまいまして、唖然としてしまい、何をしよ

うかと考えてるうちに、1 年が経ってしまいました。情け

ない委員長で申し訳なかったと思います。引き続き、来年

度も社会奉仕委員長となりましたので気合いを入れてや

らせていただきます。皆様、ご協力の程どうぞよろしくお

願いいたします。 

 
 

田畑 勝久職業奉仕委員長 

職業奉仕委員会として、1 番の

メインは職業見学ですが、今年度

は立川競輪場を見学させてもら

いました。普段はなかなか見るこ

との出来ない裏側を、若杉パスト

会長のご協力で、見ることが出来

て良かったと思います。 

 
 
 

中澤 紀之国際奉仕委員長 

通年事業にはなっているこども

用車椅子を海外に送る事業は、日

本で不要になった車椅子を整備

して世界各地に送るという事業

です。私自身は、奉仕というもの

はここにいらっしゃる先輩方ほ

どにはピンときていないのです

が、このプロジェクトに関しては、

気持ちがしっかり繋がっているのを感じています。一昨

年度はパラグアイ、今年度はインドで、次年度はエチオピ

アに車椅子を送る予定です。NPO 法人の森田さんと打ち

合わせをしているのですが、次年度はエチオピアに行こ

うという話になっています。人生というものを考えた時

に、なかなかこのようなチャンスは無いと思うので、皆さ

んも是非一緒に旅をしましょう。 

 次年度も国際奉仕委員長を引き続き仰せつかっており

ますので、どうぞよろしくお願いいたします。 

 
 

曳地 義正情報委員長 

情報委員会は、青葉会と連携し

て色々な活動をする予定でした

が、コロナの影響でほとんど活動

が出来ないまま、時間切れになっ

てしまいました。ロータリーには、

マイロータリーというシステム

があります。マイロータリーに登

録をすれば、インターネットで

色々な情報を収集することが出来るし、自分も情報を発

信することが出来ます。当クラブでは 7 割くらいの会員

が登録をしていますが、今年度は新会員がかなり増えま

したので、是非登録者を増やしていきたいと思います。 

次年度も情報委員長にというお話を頂いておりますの

で、引き続きよろしくお願いいたします。 

 
 

重森 元樹青葉会委員長 

青葉会は、入会 3 年未満のメン

バーが自動的に所属します。当ク

ラブの会員数は 55 名で青葉会に

は現在 13 名が所属しております

ので、実は非常に若々しいクラブ

なんだなっていうことが確認し

て頂けると思います。 

 今年度は地区の方でオリエン

テーションなどを開催して頂きましたので、そちらへ積

極的に参加をさせて頂きました。他クラブの同じ年数の

方々と触れ合うことによって、得られる刺激も沢山あっ

たと思います。 

 私としましては、皆さんの水先案内人として活動する

ように、ご説明をしてきたつもりです。1 つ気を付けたこ

とは、口頭でお伝えするだけでなく文章にして目に見え

る形でお伝えすることを念頭に置いて活動をいたしまし

た。1 年間、ありがとうございました。 

 
 

佐々木 稔郎会員 

いつもクラブより子ども食堂

へのご支援を頂きましてありが

とうございます。月毎にお弁当や

お菓子や果物などを配っている

のですが、春休みやクリスマスな

どは、下田会員のお店の美味しい

お米も提供しております。中村会

長の奥様にはいつもお手伝いに

来て頂き本当に感謝しています。コロナで大変なのです

が、色々と試行錯誤しながら運営をしております。 
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●ニコニコ BOX     （塚田 浩親睦委員） 
 

 
 

◎中村会長 

佐藤ガバナー補佐様、是枝グルー

プ幹事様、本日はお忙しい中、ご

来訪ありがとうございます。 

1 年大変お世話になりました。 

 

◎内藤会員 

ガバナー補佐、グループ幹事 本日はご苦労様です。 

 

○志賀幹事 

佐藤ガバナー補佐 是枝グループ幹事 ご来訪ありがと

うございます。 

委員長の皆様 活動報告ありがとうございます。 

 

○椎名会員 

佐藤ガバナー補佐、是枝グループ幹事 ご来訪ありがと

うございました。1 年間ご苦労様でした。 

 

○塚田会員 

先日の大浅間ゴルフで優勝することが出来ました。 

そして幹事の皆様ありがとうございました。 

 

○重森会員 

桜井さん、中薗さん、本日の卓話ありがとうございました。 
 
 

6 月結婚記念 

柴田会員・平畑会員・宮下会員 

 

6 月誕生記念 

重森会員 

 

●出席報告        （磯野 昇出席委員） 
 
 
 

会員数 55 名 

 

出席義務会員 54 名 

 

本日の出席 38 名 

●委員会報告 
 

宇田川 泰弘親睦委員長 
 

※親睦旅行について 

 
 
 
 
 
 
 

 

岡野 景子会長エレクト 

35 周年記念式典の会場の件でご

ざいますが、ラインでも流れてま

したが、一昨日、フォレストイン

昭和館へ予約を入れることが出

来ました。無事に 35 周年を迎え

られることをここにご報告いた

します。 

 
 
 

●次週例会予定  （岩本 勝宏プログラム委員） 
 

 
 

6 月 11 日（日）・12 日（月） 

親睦旅行 

 

6 月 14 日（水） 

振替休会 

 

6 月 21 日（水） 

各委員長活動報告Ⅲ 

 
 

●閉会点鐘         （中村 重昭会長） 
 

 

 

 

   

 


